

---

## LE NOMBRE DES PROTESTANTS EN FRANCE

---

Sous ce titre " Chiffres ", le second numéro du *Petit Bulletin du diaconat* publie la statistique suivante :

En 1560, le protestantisme français comptait plus de 2,150 églises, plusieurs très importantes, et jamais plusieurs dans une même localité, avec une population protestante d'environ 3 millions d'âmes, sur une population française de 20 millions d'âmes (soit 15 pour 100).

Aujourd'hui, le protestantisme compte environ 800 ou 900 églises, dont plusieurs très petites, et plusieurs dans la même localité, avec une population protestante d'environ 500,000 âmes (je n'ose pas dire 600,000) sur une population française totale de 40 millions d'âmes.

Et voici ce que ces chiffres signifient. Si la population de la France était restée stationnaire, en passant de 3 millions à un demi-million, au lieu d'être le *septième* de la population de la France (soit 15 pour 100), le protestantisme serait devenu un quarantième (soit 2½ pour 100). — Mais la population de la France ayant doublé, le protestantisme n'est plus que un *quatre-vingtième* (soit 1¼ pour 100).

De la *Croix* de Paris, 16 juin 1919.

---

### PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi 28 juillet — Saint-Sauveur.  
 Mercredi 30 " — Sherrington.  
 Vendredi 1 août — Congrégation de Notre-Dame (Maison-  
 Dimanche 3 " — Lachenaie. [mère).